



Kletter- und Spielnachmittag in Meilen

02.03.2024 22:00:00 | daniel.casanova@kadetten.ch | 0 Kommentare

Viele Kadetten beim Klettern und Spielen!

Kanpp 40 Kadetten aus Horgen, Meilen, Stäfa, Winterthur und Zürich trafen sich bei der Turnhalle im Schulhaus Obermeilen.

Während sich einige Kadetten an der Kletterwand versuchten, konnten sich die anderen Kinder und Jugendlichen beim Fussball- oder Unihockeyspiel vergnügen. Zwischendurch konnten sich die Kadetten mit Kuchen, Früchten sowie Getränken für die nächste Runde stärken.

[Bilder](#)

[←Vorangehender Artikel](#) [Bob Hoch-/Weitsprung](#)

[→Nächster Artikel](#) [Klettern mit den Sportkadetten](#)

- [Version zum Drucken](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

Keine Kommentare vorhanden.

<http://www.kadettenhorgen.ch/de/Verein/aktuell/Neuvmeldung?newsid=22&pdfview=1>

Um unsere Webseite für Sie optimal zu gestalten und fortlaufend verbessern zu können, verwenden wir Cookies. Durch die weitere Nutzung der Webseite stimmen Sie der Verwendung von Cookies zu.

Weitere Informationen zu Cookies erhalten Sie in unserer [Datenschutzerklärung](#) .

Verstanden